

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)
Envoyé : Le 7 mai 2020, 12:33
À : ['colin.r.lalonde@hrsdc-rhdcc.gc.ca'](mailto:colin.r.lalonde@hrsdc-rhdcc.gc.ca)
Objet : À propos de l'EPI

Catégories : Catégorie rouge

Est-ce que ça vous est utile?

Approvisionnement médical

Messages clés

- L'ensemble du gouvernement concentre actuellement ses efforts sur la lutte contre la pandémie de COVID-19, et collabore avec ses partenaires de tous les ordres de gouvernement et l'industrie afin d'obtenir les fournitures médicales essentielles.
- Nous travaillons en partenariat avec l'industrie canadienne pour qu'elle puisse rapidement s'adapter et se rééquiper afin de renforcer sa capacité de production nationale, garantissant ainsi un approvisionnement canadien fiable pour répondre à nos besoins à court et à long terme.
- Nous encourageons la signature d'accords d'approvisionnements et les approches innovantes et flexibles en la matière afin d'accélérer la réponse du Canada dans la lutte contre l'épidémie.

Si l'on insiste

- Nous utilisons toutes les voies de communication à notre disposition pour obtenir des fournitures médicales essentielles à l'échelle nationale et internationale. Nous nous préparons en vue de toute éventualité à mesure que la situation évolue.
- Nous adoptons une approche d'approvisionnement compétitive et proactive pour obtenir des fournitures et de l'équipement vitaux, car seul un approvisionnement intérieur fiable permet d'éviter les pénuries.
- Dans le but de mieux répondre aux besoins du Canada, nous travaillons en collaboration avec l'ASPC afin de nous assurer que tous les documents de certification sont disponibles tout en adoptant des démarches flexibles et innovantes en matière d'approvisionnement.

(Rapport de l'AMC/Pénurie d'EPI pour le personnel médical)

- Nous utilisons efficacement le marché international pour nous procurer les fournitures et l'équipement médicaux d'urgence dont le Canada a besoin, tout en soutenant directement l'industrie canadienne afin qu'elle s'adapte et se rééquipe pour satisfaire aux besoins nationaux.
- Nous faisons tout en notre pouvoir dans un contexte international complexe, mais nous voyons aussi apparaître de plus en plus de sources nationales d'approvisionnement en ligne et nous travaillons avec les fabricants canadiens afin d'acheminer ces fournitures au personnel de première ligne dans les plus brefs délais.

(Pénuries de médicaments)

- Nous comprenons les effets négatifs sérieux que pose la pénurie de médicaments sur les patients et leurs familles.
- Notre gouvernement travaille avec les provinces, les territoires et les fabricants pour dresser une liste des médicaments importants en pénurie au Canada.
- En travaillant directement avec les fabricants et les réseaux de distribution, Santé Canada peut commencer à résoudre rapidement ces pénuries.
- Nous travaillons aussi avec nos partenaires internationaux pour assurer notre approvisionnement et notre capacité de production internes.

Préoccupations quant aux réserves d'EPI (Santé)

- Nous continuerons d'offrir notre soutien aux provinces et aux territoires dans leurs efforts pour fournir leurs travailleurs en EPI.
- Pendant que nos provinces et nos territoires renseignent le personnel médical sur l'utilisation de l'EPI, nous travaillons d'arrache-pied pour en accumuler des réserves suffisantes.
- Tous les ordres de gouvernement travaillent de pair pour assurer la sécurité des travailleurs de la santé et des Canadiens.

Collaboration avec les provinces et les territoires

Messages clés

- Dès le début, nous avons travaillé directement avec les gouvernements des provinces et des territoires pour les informer de notre approche d'approvisionnement qui consiste à acheter en grosses quantités.
- Je communique fréquemment avec mes homologues provinciaux et territoriaux pour m'assurer que nous travaillons de manière cohérente et collaborative et qu'ils reçoivent le soutien dont ils ont besoin.
- Notre objectif est d'être surpréparés, et nous commandons des fournitures en prévision des besoins futurs, tout en aidant directement l'industrie canadienne à s'adapter et à se réoutiller afin de renforcer la capacité nationale.

Si l'on insiste sur les rôles

- L'ASPC dirige la collaboration avec les partenaires fédéraux, les provinces et les territoires afin de déterminer les besoins et les exigences des travailleurs de la santé de première ligne pour lutter contre la COVID-19 et elle est responsable de la distribution des biens essentiels.
- Elle supervise également la Réserve nationale stratégique d'urgence du Canada, qui contient des fournitures que les provinces et les territoires peuvent demander en cas d'urgence.
- À titre d'acheteur principal du gouvernement du Canada, SPAC dirige l'achat consolidé des fournitures et des services d'urgence nécessaires au Canada, y compris à l'échelle nationale, provinciale et territoriale.

(Soutien logistique)

- Les provinces et les territoires achètent des fournitures et de l'équipement indépendamment des achats fédéraux.
- Nous aidons également les provinces à récupérer les commandes en retard qu'elles ont passées directement; nos avions de marchandises ont récemment transporté des commandes de l'Ontario, de la Nouvelle-Écosse et du Québec.

Elliott Lockington

Director of Parliamentary Affairs | Directeur des affaires parlementaires
Office of the Honourable Anita Anand | Bureau de l'honorable Anita Anand
Minister of Public Services and Procurement Canada | Ministre des Services publics et de l'Approvisionnement
PDP III, Tour A, 18^e étage, 11, rue Laurier, Gatineau (Québec) Canada K1A 0S5
Government of Canada | Gouvernement du Canada